

Rencontre du printemps des employés

Chapais, 13 juin 2024. – Le 23 mai dernier, tous les employés municipaux étaient rassemblés à la bibliothèque municipale-scolaire à l'occasion de la rencontre du printemps. Ce type de rencontre est organisée chaque année dans le cadre de la mise en place de la *Politique de reconnaissance des employés et élus*, adoptée en octobre 2022. Sont entre autres ensachés dans cette Politique les objectifs suivants : *Souligner concrètement sa reconnaissance pour les services rendus et Développer et maintenir un sentiment de fierté et d'appartenance à l'organisation*. Une rencontre en début d'année et un party de Noël sont d'autres moments prévus au calendrier pour répondre aux objectifs de la Politique.

Pourquoi à la bibliothèque ?

« Simplement pour faire connaître les différents services offerts par la bibliothèque municipale-scolaire aux employés, qui peuvent être de bons ambassadeurs auprès des citoyens », a mentionné la directrice générale lorsqu'elle a proposé l'idée.



Employés municipaux et membres du conseil – Bibliothèque municipale-scolaire

Pour découvrir les différents services offerts par la bibliothèque municipale-scolaire, consultez le site Internet de la Ville de Chapais :
<https://www.villedechapais.com/services-aux-citoyens/services-publics-et-organismes/biblioth%C3%A8que-municipale-et-scolaire>

Sources :

Mélanie Gagné
Directrice générale
418 745-2511, poste 30228